

taban dinero, ya que pagábamos la estancia a todos los que no podían pagar, que eran muchos.

El año de mayor asistencia fue cuando el Ayuntamiento de Madrid nos cedió el Palacio de Congresos. Reunimos a 300 personas cada una de las tres noches. Tuvimos 15 conversiones. Yo pronuncié tres conferencias sobre *El Misterio de Dios*, que luego convertí en un libro.

El Encuentro de este año comenzó con la cena del lunes 26 e inmediatamente después Yolanda Monroy presentó el programa general. La misma Yolanda desarrolló al día siguiente el tema *Luz del mundo*. Manasés Espada siguió con *Luz que no se esconde* y David Bianchi con *Luz en el mundo*.

El miércoles 28 lo inició Manuel García con *Luz a nuestro prójimo*. Continuó Nohemí Molina con la ponencia *Luz que alumbra a todos*. Después de ella Juan Antonio Monroy habló en torno a *Luz a los más desfavorecidos*.

El 55 Encuentro concluyó el jueves 29, con tres participaciones: La de *Por qué ser luz*, por Ricardo Dalí, la de Víctor Rubí, *Consumismo e Iglesia a mi manera* y una segunda de Juan Antonio Monroy, *Miedo al compromiso*.

Es de destacar el trabajo de Juanjo Bedoya, quien tuvo a su cargo todo lo relativo a la organización y grabación del programa, ayudado por Salvador Sánchez y José Antonio Corral. Ana García atendió los vídeos en directo. El programa de atención a los niños estuvo a cargo de Loli Morillo.

La reunión, donde experimentamos la bendición de Dios y el mayor conocimiento de Su Palabra, fue despedida en oración por Juan Antonio Monroy después de cantar el clásico: *El Espíritu Santo en Jesús nos unió*.

JAM

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE DE 2024

- **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.**

Introduce el Culto: *Jesúa Manzano*. **Predica:** *Juan Antonio Monroy*.

Administra la Santa Cena: *Rafael Fernández*.

Distribuyen: *Rosa Robledo, Magdalena Mir, Víctor del Castillo y Moisés Fco. Arauz*.

Ofrenda: *José Sisniegas y Elsa Álvarez*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. Nº 2137. Domingo 15 de septiembre de 2024

HASTA PRONTO, MANOLO

Fue el miércoles 28 de agosto a las 12 de la noche cuando Manolo dijo adiós a la tierra y buenos días al cielo.

Manuel Salvador Chacón nació en Dos Hermanas, provincia de Sevilla, el 5 de enero de 1938. En la misma ciudad contrajo matrimonio con Pepa, mujer que sólo vivía para cuidar a sus dos hijos y a Manolo. Un dolor de cabeza de éste lo sentía ella en el corazón.

Manolo fue convertido en octubre de 1957, en el curso de una predicación mía sobre la muerte poco después del fallecimiento de mi madre.

La de Manolo fue una conversión de fuego, y de testimonio. En 1971 se dedicó plenamente a la predicación, primero en el Puerto de Santa María y en Dos Hermanas. Cuando José Martínez falleció en 1973, Manolo ocupó su lugar en las Iglesias de Dos Hermanas y Sevilla. Bajo su ministerio, las dos Iglesias crecieron en número de convertidos. En sus últimos años su ministerio como pastor se limitó a la Iglesia de Mariano Benlliure, contribuyendo además a la construcción y adecuación del edificio.

Entre las Iglesias denominacionales de Sevilla Manolo fue tratado siempre con respeto, cariño y a quien otros pastores pedían consejos. Una muestra de lo querido que era Manolo por todos los que llegaron a conocerle la tenemos en el

hecho de que en el tanatorio, donde se despidió su cuerpo, se reunieron unas 300 personas.

Manolo solía decir de mí que yo era su amigo del alma. Y lo fui. La nuestra era una amistad que nada ni nadie podía turbar. Éramos una sola alma en dos cuerpos distintos. Cuando decidí dedicarse al pastorado a pleno tiempo me preocupé porque tuviera un sostenimiento económico digno para vivir.

¿Y ahora qué?

Morir es, ante todo, algo natural. La muerte no tiene nada de terrible. El autor de la epístola a los Hebreos dice que la muerte está establecida para todos (Hebreos 9:27). Y Salomón agrega que no valen armas en esta guerra (Eclesiastés 8:8). La batalla contra la muerte la tenemos perdida desde el mismo instante de nuestro nacimiento. Un día más de vida supone un día más cerca de la muerte.

Para el creyente la muerte no es una tragedia. Es lo contrario, un atractivo, una liberación. Si en la conversión tenemos la imagen del terreno, en la muerte tenemos la imagen del celestial. Un día, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, al toque de trompeta, el cuerpo de Manolo Salvador resucitará incorruptible y a él se unirá el alma inmortal. Y cuando esto ocurra, Manuel Salvador Chacón, pastor que fue de Iglesias en Dos Hermanas y en Sevilla, habrá vencido victoriosamente a la muerte.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• VUELVE ATRIO

Después del período de vacaciones vuelve nuestro boletín semanal. Lo hace con aún más ilusión, si cabe, de servir como medio de comunicación de eventos de nuestra iglesia y de fortalecer la unión entre todos y cada uno de sus miembros. Este boletín es muy valorado por todos aquellos que lo reciben, fuera de nuestra iglesia, en muchos países del mundo. ¡Animamos a leerlo!

• BAUSTISMOS DE LUIS ESTEBAN LIZANA Y ANDREA PAOLA GARCÍA

El pasado 4 de agosto bajaron a las aguas del bautismo **Luis Lizana** y **Andrea García**, hermanos que han venido asistiendo a nuestros cultos regularmente desde hace un tiempo y que finalmente han aceptado la realidad de que es inútil vivir alejados del camino que nos alumbró nuestro señor Jesucristo. Confiamos como congregación poder servir de apoyo espiritual a estos queridos hermanos y juntos ser capaces de dar un fuerte testimonio, siendo luz, en medio de las tinieblas de este mundo.

• RESIDENCIA DE ROBERTO CORRADO Y DE JOB DE LA CRUZ

Nuestros hermanos **Roberto** y **Job** han recibido ya su tarjeta de residencia. Es una gran noticia que compartimos con la congregación, pues ello les permite regularizar su residencia en España y les abre la puerta para encontrar un trabajo legal, que de seguro les hará tener una mejor calidad de vida. En hora buena hermanos, somos conscientes de que todo cambia para mejor.

• REUNIÓN DEL CONSEJO DE IGLESIA

El próximo sábado 14 tendrá lugar una reunión de la junta de nuestra iglesia en la calle Teruel. Pedimos a todos oraciones por esta reunión, para que todo lo que se decida sea lo mejor para la edificación de la obra de Dios.

• LOS MINISTERIOS DE NUESTRA IGLESIA REANUDAN LAS ACTIVIDADES

Las escuelitas dominicales empezaron el pasado domingo 9. El próximo viernes 13 lo hará el grupo de adolescentes. El ministerio de evangelización tendrá su primera salida el domingo 15, el ministerio Unidad el sábado 21 y el ministerio de mujeres empezará el sábado 28 de septiembre. Oremos por sus responsables para que Dios les siga proveyendo de sabiduría y de fueras para seguir siendo de bendición para todos aquellos que participan de dichas actividades.

• ENFERMOS

A pesar de las vacaciones seguimos teniendo enfermos y no nos hemos olvidado de ellos, por ello a modo de recordatorio diremos que siguen evolucionando favorablemente los que fueron intervenidos quirúrgicamente: Adriana, esposa de Juan Cornejo, Raquel Bravo, voluntaria de Centros Tahor, Rosa del Mar, hija de Rosa Robledo y Patricia Libia Ramírez. Oramos por su total recuperación. También seguimos orando por otros enfermos que ahí siguen con sus problemas de salud: Luis Fernando Fernández, Neyda Ponce, Julia Ruiz, Humildad Pérez, Dafne Parra, Nataly Albán, María Teresa y su esposo, Esteban, hijo de Eny y Rafa, Iván Povea, Chema Muñoz y José Manuel Luque. A todos estos les decimos que no desmayen y que confíen en que su enfermedad tiene un propósito bueno de parte de Dios para su vida.

• 55 ENCUENTRO NACIONAL DE LAS IGLESIAS DE CRISTO

Del 26 al 29 de agosto tuvo lugar en Jerez de la Frontera (Cádiz), el *55 Encuentro Nacional de las Iglesias de Cristo*.

La primera conferencia tuvo lugar en Sevilla en diciembre de 1965.

En realidad entre la de Sevilla y esta de Jerez han pasado 59 años. La Conferencia de 1976 fue suspendida por la inseguridad política que existía después de la muerte de Franco el año anterior. Las otras tres no pudieron organizarse por problemas económicos, porque aquellas conferencias que yo organizaba cos-